

TIR À L'ARC

Accueillir les athlètes des JO 2024

Le club de tir à l'arc de Saint Jean de Védas vise haut ! Arc Lat Védas entend devenir l'un des centres de préparation de ce sport pour les Jeux olympiques de Paris en 2024.

C'est à dire être référencé pour accueillir les entraînements d'athlètes du monde entier avant et pendant les Olympiades.

Cette candidature doit être portée par une structure référente, ici la Ville de Saint Jean de Védas.

LABEL «TERRE DE JEUX»

Premier pas, il faut que la commune soit labellisée « Terre de Jeux », un label destiné aux collectivités locales qui souhaitent s'engager dans l'aventure olympique.

Le dossier de candidature a été réalisé par la Ville. Il est désormais en cours d'instruction auprès du comité d'organisation olympique.

Il faudra ensuite répondre à l'imposant cahier des charges pour que le club et la Ville soient retenus.

Jean-Luc Levy, le président d'Arc Lat Védas, est très enthousiaste : « *On sait que le parcours sera long et demandera beaucoup d'efforts mais c'est avec une passion débordante que nous nous lançons dans l'aventure* ».

Arc Lat Védas possède déjà le label Or, la plus haute labellisation de la Fédération pour un club.

Mais pour démontrer dès à présent sa capacité d'organisation et son savoir-faire, le club a postulé à l'organisation en mai prochain de la deuxième manche des Tournois nationaux jeunes.

Sur 4 jours, il faudra accueillir près de 800 personnes, dont 250 à 300 archers de l'élite nationale.